

général de Chicoutimi, sont partis dimanche soir pour assister à la consécration du premier évêque de race acadienne.

L'ancien évêque, S. G. Mgr Casey, nommé archevêque de Vancouver, a quitté Saint-Jean le 1er décembre. Son départ a donné lieu à une touchante et imposante démonstration, de la part des catholiques de la ville épiscopale.

Lettre d'Afrique

LES SŒURS BLANCHES CANADIENNES

— o —

(On veut bien nous permettre de publier la lettre suivante, adressée dernièrement à S. G. Mgr l'Archevêque par une novice canadienne des Sœurs Blanches.)

Monseigneur,

Comme je sais que vous vous intéressez beaucoup aux petites Sœurs Blanches canadiennes, je me fais un devoir de venir vous en donner quelques nouvelles. Après une retraite de dix jours, nous avons eu le bonheur, le 27 octobre dernier, de prendre l'habit, au nombre de quarante-et-une, dont onze Canadiennes :

Mesdemoiselles Athala Langis, de Saint-Octave de Métis, en religion Sœur Saint-Eustache; Marie-Louise Gignac, de Sillery, en religion Sœur Marie-Colombe; Elizabeth Bérubé, de Saint-Alexandré (Kamouraska), en religion Sœur Marie-Valérie; Sara Gosselin, de Saint-Laurent, I. O., en religion Sœur Marie-Laure; Anna Lemay, de Villeroy, en religion Sœur Saint-Lin; Béatrice Trudel, de Québec, en religion Sœur Marie-Justine; Ursule Cauchon, de Lac-Mégantic, en religion Sœur Marie-Amédée; Lucienne Smith, d'Iberville, en religion Sœur Marie-Fabienne; Marie-Rose Daignault, de Montréal, en religion Sœur Saint-Vincent-Ferrier; Mary-Grace Caza, de Saint-Anicet, en religion Sœur Marie-Albertine; Doria Laflamme, de Rivière-à-Pierre, en religion Sœur Marie-Gérarda.

Aussi trois Canadiennes ont fait profession :

Sœur Marie-Radegonde, Mlle Blanche Côté, de l'Isle-Verte ;